

MONTBÉLIARD

BILLET

Le rouge et le noir

F.J.



Photo Christian LEMONTEY

Hasard ou calcul. Hasard évidemment mais néanmoins bien joué... Comment donc se faire voir dans un aréopage de robes noires ? En portant une parka rouge. Pour le coup, Bruno Lemerle de la CGT n'est pas passé inaperçu, lundi, au milieu des avocats en colère sur le parvis de la cité judiciaire. « Les noirs, c'est le conseil de l'ordre, moi du désordre », plaisante le syndicaliste qui n'a jamais fait le séminaire de Besançon comme Julien Sorel, le héros de Stendhal dans *Le rouge et le noir*. Ça ne l'empêche pas de prêcher pour la défense du service public !